

## COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN AU SYNDICAT FO DU CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE LA HAUTE-GARONNE

La Fédération FO des personnels des Services Publics et des Services de Santé apporte tout son soutien au syndicat FO du Conseil Départemental de la Haute-Garonne concernant la mobilisation de l'équipe de l'Aide Sociale à l'Enfance de la Maison des Solidarités d'Aucamville.

C'est la 2<sup>ème</sup> journée de grève pour nos collègues de l'ASE pour des revendications non entendues par l'exécutif de la collectivité.

Les agents n'ont plus la capacité d'assurer leurs missions, malgré des journées à rallonge.

2 psychologues, 1 TISF pour assurer le suivi de 210 enfants. 1 référent ASE supplémentaire est demandé, car 28 enfants sont en attente de prise en charge.

Au nom des restrictions budgétaires, nous avons essuyé une fin de non-recevoir des élus venus sur place.

Force Ouvrière dénonce l'aggravation des conditions de travail dans un secteur d'activité déjà en tension.

Nous ne pouvons à nouveau que tirer la sonnette d'alarme face aux économies de 5 milliards d'euros prévues sur le dos des collectivités territoriales annoncées par le gouvernement, dont les agents seront les premières victimes.

La Fédération FO-SPS dénonce et soutient sans réserve les revendications et les combats de tous nos camarades engagés dans le rapport de force.

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 6 novembre 2024